

Une entreprise qui ne connaît pas la crise

Les Charpentes Duchêne, entreprise familiale réputée dans le Jura pour son sérieux, a été reprise, suite à l'accès à la retraite de Charles Duchêne, par Laurent Quantin, enfant du village.

>> Pourquoi avoir repris ?

C'est un peu un retour aux sources. Depuis plus de 25 ans j'entends parler de cette entreprise. Ce qui m'a plu, c'est l'esprit d'entreprise, l'amour d'un travail bien fait qui fait l'unité de l'équipe. La société est encore à taille humaine et les hommes aiment leur travail. Ils ont des tâches qu'ils mènent jusqu'au

bout avec cette envie de bien faire. Après avoir été responsable de négoce bois puis directeur de production dans un groupe de 70 personnes pendant plus de 13 ans, ces points m'ont paru très importants.

>> Que faites-vous exactement ?

Notre spécialisation se situe dans la rénovation de charpentes anciennes. Le travail est plus intéressant, les hommes travaillent en équipe et sont valorisés parce qu'ils sont qualifiés. Nous ne connaissons pas la crise, nous recherchons même à embaucher ! Dans un premier temps un charpentier.



Une entreprise à l'image de son patron. Dynamique et sérieuse / Photo Isabelle Ravix